

POEMA

PODEMOS

Palabras de
oraciones desconsoladas
caen
frente a los leones
de Cibeles.

Al trote
hacia el final
del precipicio
que es un principio.
El arte de lo posible.
Hemos recuperado
los sueños,
y para nosotros
es muy importante
soñar.

Se oían voces
todos a una
por la alegría,
decían,
somos mayoría
y somos alegría.
Somos el pueblo,

no podemos
quedarnos de brazos
cruzados,
nuestra vida está en juego,
la de nuestros hijos.
Somos mayoría,
el 70% de la riqueza
que está en manos de un 1%.
El crimen pasional
del salvaje
que cree poseer
lo que mata.
Leemos,
somos
podemos.
No en un ser por el ser
sino un estamos aquí
en el mismo lugar
que el 2 de mayo
expulsó a los invasores
y hoy expulsa a los invasores.
hoy decimos no,
y pasamos a la acción.
Más acción,
di no, para pasar a la acción

de pensar con otros
para poder ver
desde el cuadrángulo
del ángulo
la dimensión perdida
de la dignidad.

Se han comido un vértice
y pretenden vomitar sobre
nosotros
la mediocridad de su casta.

Fiereza atroz
ametrallada
por los símbolos de
su oligarquía
adriática,
frente al patriotismo
de los que su única patria
es la palabra.

Buenos días señor
usted es el ochocientos cincuenta
y un mil.
y yo la ochocientos cincuenta y un mil
uno,
su sonrisa

me señalaba

la libertad

de poder elegir.

¿Será una democracia

real?

¿Qué leyes nos sobredeterminan?

Invisibles.

Manipulación de los medios,

una matriz,

un espectáculo televisado,

un intento de comprender

lo que nos determina

y que está organizado

para no saber de eso,

pues es sobredeterminante

y determinante.

Hay dinero

¿Dónde?

En las arcas públicas

están los esqueletos

picoteados por los buitres.

Nuestras propias entrañas.

Nuestra historia material

con la que luchamos para

conseguir el bienestar

para la mayoría.

Educación y cultura de calidad

y pública.

Gobiernos que eduquen

a sus ciudadanos?

¿Será posible?

¿Poesía?

Dime tú

que perteneces a la

marejada bobalicona.

Presume de tu brillo

de multitud.

Colores para soñar.

Psicoanálisis para los que sueñan

e incorporan

lo que es posible.

Lo que ya existe

entre nosotros.

negarse es morir.

Señores del PP,

sus cuerpos lo saben,

pero ustedes no lo saben.

la muerte acecha

en cada paso contra

la justicia,
en cada enmienda
contra la humanidad
ustedes mueren
dan un paso atrás en el camino
de la vida y de la alegría
porque somos una cadena.

La cadena soñada
que se abre
y vuela
el arma cargada de futuro
señora gutural que
lo rompe todo
y lo dibuja
con la sencillez
de las formas
y que siempre
gana
porque ganar
es escribir
una palabra más.

Poesía que arma de
valor la contienda
de los escritores.

Disparando versos

invencibles

que un día serán historia.

Cuando otros ojos

de hombres futuros

digna vida

vivan

y digan de nosotros

fueron ellos

los que iniciaron

el poema.

Cadáver exquisito de almas

amores que se dedicaron a

romperse

para tocar a más.

para dormir y despertar,

para ser millones

inventando

las relaciones

con la sencillez de lo social,

lo que somos,

lo que seremos.

Cadena humana

de significantes

que abren

paraísos inimaginables

en las arcas perdidas

del estado.

Explosiones de riqueza

de la propia lengua.

Podemos

aquí y ahora

dominar

los mundos

terráqueos.

Abruptos encuentros

con la nada y el amanecer

vacío.

Virginia Valdominos

El ángel gitano

31 enero 2015

Marcha del cambio